

## 仙台市立榴岡小学校

### 世界からやってきた 10 万羽の折り鶴たちのその後について

平成24年2月2日木曜日

五十嵐・金子が大阪出張の際に兵庫県川西市立川西小学校の訪問し折り鶴キューブを絆の証としてプレゼントした。

震災後いち早く支援物資を榴岡小学校に送ってくださったのが川西小学校でした。PTAの皆さんの声かけで沢山のノートや鉛筆等の文房具やカイロ、くつなどを集めてくださいました。

榴岡小学校から転校していった中島周作君が仙台市から来たということから、仙台市の榴岡小学校へ支援物資を送ってくださったのです。



平成24年6月5日, 6日

6年生修学旅行福島県会津・喜多方方面へ修学旅行実施  
その際、会津に避難している福島県双葉郡大熊町立熊町小学校の児童と交流し折り鶴キューブを絆の証として渡してきた。



平成24年12月14日

榴岡小学校で行われた仙台市市民センター館長研修会の際に、絆の証として折り鶴キューブを配った。各市民センターに展示している。



折り鶴で作られた世界地図は体育館ステージに掲示し、折り鶴キューブは、青少年赤十字加盟登録式や拡大授業参観の際にステージにオブジェとして展示した。

その他、折り鶴キューブは職員玄関にオブジェとして(月ごとに形を変えて)掲示している。



職員玄関のオブジェ

1月は今年の干支巳の形、2月はハート型のオブジェ

